



## Nous avons égorgé avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) l'année d'Al-Ḥudaybiyyah. Une chamelle pour sept personnes et une vache pour sept personnes.

Jâbir ibn 'AbdiLlah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate : « Nous avons égorgé avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) l'année d'Al-Ḥudaybiyyah. Une chamelle pour sept personnes et une vache pour sept personnes. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Dans ce hadith, Jâbir ibn 'Abdillah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) informe du fait que l'année d'Al-Ḥudaybiyyah, ils égorgèrent avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) ce qu'ils possédaient comme bêtes de sacrifices. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) leur a alors ordonnés de s'associer à sept pour le sacrifice d'une chamelle ou une vache. Ils se sont donc associés et c'est ainsi que sept d'entre-eux se partageaient une chamelle tandis que sept autres se partageaient une vache.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/64665>

